
 

 

 

 

 

 

第２回、第３回学校運営協議会の開催 
  ９月５日（木）に第２回、１０月２２日（火）に第３回の学校運営協議会を行いました。来年度の旭小学

校開校１５０周年に向けての取組を中心に熟議が行われました。実行委員長を区長会会長の酒井晴夫

さんにお願いし、区長会、民生委員会、学校運営協議会、旭小ＰＴＡにご協力いただくことになりました。 

令和７年１１月の「旭小開校１５０周年記念式典」に向けて、5、６年生から標語を募り、協議会で候補

を絞りました。後日、5、６年生に「旭小の『つなげたい良いところ』に最もふさわしい」標語としてアンケー

トを取り、以下の標語に決定しました。 

つなげよう 笑顔あふれる 旭小 6年 1組 森永 夏海さん 
今後、のぼり旗を作成し、旭まちづくり推進センター、公民館、学校、保育園等に揚げる予定です。  

また、今年の１１月には全校児童で作った人文字の空撮を行う予定で、式典で披露すること、記念誌

や記念品を作成すること、寄付金を募ることを確認しました。地域の皆様、ご協力よろしくお願いします。 

 

地域の皆様にご協力いただいている取組を紹介します 

フラワーロードの花壇のお世話～ 
学校近くにお住いの大

島さんのご厚意で、フラワ

ーロードの花壇のお世話を

ボランティアでしていただい

ています。たくさんのヒマワ

リなど季節の花々が花を咲

かせ、子どもたちの登下校

を見守ってくれています。ありがとうございます。 

民生委員さんのあいさつ運動 

 

 

 

 

 

 

交通整理～運動会～ 
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１０月２０日（日）に行われた運動会では、交通指導員の皆様、「おやじの会」の皆様に朝早くから学

校周辺の交通整理、駐車場の整理をしていただきました。おかげさまで事故もなく無事に運動会を開

催することができました。ありがとうございました。 

毎月第１水曜日の

朝、正門前で、民生委

員・児童委員の皆様に

あいさつ運動をしてい

ただいております。かわ

いいあさひっこのため

に朝早くからありがとう

ございます。 


